



北陽



【教育目標】心打つ振舞いで、自他への思いやりと幸せを芽ぐむ生徒の育成

北陽中ホームページ

自分も他人も守る「北陽中生」へ

○11/26 救急救命講座（2年生）

保健体育の授業の一環で、大館消防署の方を講師としてお招きし、心肺蘇生法やAED使用の体験学習をしました。2年生の保護者の方数名にも参加していただきました。夏の防災学習会でも同様の体験をした生徒も多いのですが、消防士の方からは「いざ必要になったときに勇気をもって救命活動ができるように、何度も研修してください。」とのアドバイスがあり、みんな真剣に取り組んでいました。



○12/11 不審者対応避難訓練・薬物乱用防止教室

5月の地震対応訓練では「学校は耐震補強されているから慌てて飛び出すのは得策ではない」という話をしましたが、不審者対応は別。放送をしっかりと聞いて、できるだけ早く遠ざかるための訓練をしました。臨機応変に自分の身を守ることが大切になります。



その後、大館警察署の方から薬物乱用防止につ

いて講習を受けました。SNS上では、隠語で薬物を取引することが増えているそうです。危険薬物は、意外と身近に潜んでいることを確認することができました。

ようこそ先輩！～北陽中OBが来校

この1ヶ月間に、本校OBのお二人が相次いで来校し、北陽中生と活動しました。

・日景駿太郎さん（秋田大学4年生）

日景さんは、昨年教育実習で来校しました。秋田大学では4年生の時に1日だけ実習校で研修をするという取組をしているとのことで、11/22（金）にお見えになりました。昨年の実習で配属された現2年生と1日実践研修をしました。日景さん曰く「実習はたった1年前なのに、2年生がとても成長していてびっくりしました。」とのこと。



・藤垣海風さん（大館鳳鳴高校2年）

秋田大学の高校・大学接続センターの事業である「教師ミニミニ実地体験」で、12/19～12/23の3日間来校し、2年生と活動しました。保健体育の教員になることを目指しているようで、2年A組に配属され、日常活動や保健体育の授業のサポートをしてくれました。

お二人には、いつか北陽中の教員として戻ってきて、元気な子どもたちを育ててほしいと思います。

「北陽太鼓」 成寿会様より感謝状を頂戴しました



12/19に、成寿苑を運営する社会福祉法人成寿会の設立20年記念式典が開催され、その中で本校の「北陽太鼓演奏ボランティア」に対し感謝状が贈られました。北陽中開校以来、毎年10月に演奏ボランティアをしており、コロナ禍の中断期間を経て、今年も10/19に訪問して演奏活動をしました。これからも、様々な活動を通して地域に貢献する北陽中生を育てていきたいと思っております。ありがとうございました。

各種大会の結果～北陽中生の活躍

○アンサンブルコンテスト県北地区大会

◆金賞獲得！北陽中管打8重奏チーム

2年連続の県大会を決めました。県大会(1/12@ミルハス)での好演奏を期待しています！



○大北児童生徒美術展

◆入賞（県大会へ出品）

- 1年 成田琴美さん
- 2年 小坂春月さん、藤盛華星さん
- 3年 畠山絢央さん

◆佳作

- 1年 九嶋悠斗さん、小林華南さん、田中楓花さん、宮本凜さん
- 2年 泉愛菜さん、笹島蒼海さん、山下心優さん
- 3年 貝森由菜さん

○少年健全育成標語コンテスト

◆優秀賞

- 2年 藤嶋陽菜乃さん、山下心優さん



○ふるさとキャリア教育 作品コンテスト

◆優秀賞

- 2年 笹島蒼海さん

◆優良賞

- 1年 金真豊さん、安藤柚稀さん、岩谷悠汰さん、奥村奏杏さん、櫻庭奏陽さん（共同作品）
- 3年 畠山梨桜さん

◆冬休み～1月の行事予定◆

★冬季休業日 12/26（木）～1/13（月）

*学校閉鎖 12/28（土）～1/5（日）

12/26（木）	子どもサミット代表者会議
1/8（水）	未来おおだてサミット（東京）～1/10 *藤盛華星さん参加 県児童生徒美術展（秋田市文化創造館）～1/11
10日（金）	全県スキー大会（田沢湖）～1/11
12日（日）	県アンサンブルコンテスト（秋田市 ミルハス）
14日（火）	3学期始業式
15日（水）	各委員会 学校報発行日
16日（木）	3年実力テストVI
17日（金）	新入生保護者説明会 16:00
22日（水）	F集会
24日（金）	英語検定 東北スキー大会（大鰐町）～1/25
29日（水）	スクールカウンセラー来校日
31日（金）	漢字検定

○最新の予定は、学年通信等でご確認ください。



今年も大変お世話になりました

害獣（クマ）や感染症など、完全に落ち着いたとは言えない状況下ではありましたが、おかげさまで、命に関わる大けがや学級閉鎖を伴う病気の流行等はなく、無事に今年を終えることができました。来る2025年が、北陽中生と保護者の皆様、地域の皆様にとって明るい1年となりますことをお祈り申し上げます。よいお年をお迎えください。（北陽中学校職員 一同）

【冬休み中の緊急連絡は、学校か校長（田中 090-7073-9119）へ】